

## PRESSE-INFORMATION

Fellbach, 10.06.2016

### **Fellbacher Bank eG unterstützt Theater-AGs des Friedrich-Schiller-Gymnasiums**

Das Friedrich-Schiller-Gymnasium ist für seine musisch-kulturelle Förderung bekannt und so dürfen an der Schule natürlich Theater-AGs nicht fehlen. Da auch der Fellbacher Bank eG eine individuelle Förderung und sinnvolle Freizeitgestaltung von Jugendlichen wichtig ist, unterstützt sie die Theater-AGs bereits seit 2012 mit einer jährlichen Spende. In diesem Jahr wurde die Spende in Höhe von 1.000 Euro unter anderem für die Anschaffung von technischem Equipment und Requisiten für die beiden Theaterabende verwendet.

Der Leiter der Mittelstufen-Theater-AG, Kai Lützelberger, ist dankbar für die Unterstützung: „Wir haben sehr motivierte Schüler und setzen uns immer anspruchsvolle Inszenierungen zum Ziel. Da fallen übers Jahr auch viele Kosten an und die zuverlässige Spende der Fellbacher Bank hilft uns da sehr.“

Bereichsleiter des Firmenkundengeschäfts der Fellbacher Bank eG, Markus Schmidt, zeigte sich bei der Spendenscheck-überreichung am Ende des ersten Theaterabends begeistert: „Was die Jugendlichen der Theater-AGs heute Abend präsentiert haben ist wirklich sehr überzeugend und wir freuen uns mit unserer Spende einen Teil dazu beitragen zu können.“



Der Bereichsleiter des Firmenkundengeschäfts der Fellbacher Bank eG, Markus Schmidt, bei der Spendenschecküberreichung am ersten der beiden Theaterabende der Theater-AGs des Friedrich-Schiller-Gymnasiums gemeinsam mit der Leiterin der Oberstufen-Theater-AG, Friederike Schneider, und dem Leiter der Mittelstufen-Theater-AG, Kai Lützelberger.

Für weitere Informationen oder Fragen zu dieser  
Presse-Information wenden Sie sich an:

Meike Schubert

Telefon 0711 5708-236

E-Mail [meike.schubert@fellbacher-bank.de](mailto:meike.schubert@fellbacher-bank.de)